

Succès de la pièce «Neolithica (le grand secret)» à Bellevue

Une scène itinérante du Théâtre de Carouge s'est installée sur le terrain de basket de l'école pour une représentation.

Une journée complète est nécessaire pour installer cette scène et la sonorisation. Des responsables techniques qui ont eu quelques frayeurs lorsque l'électricité fut coupée en raison des travaux jouxtant le terrain...

Finalement, en ce début juil-

let, ce sont près de 250 personnes qui se sont rassemblées sur les bancs mis à disposition par le théâtre, qu'il a fallu compléter par ceux de la commune en raison de l'affluence du public.

Le conseiller administratif, Bernard Taschini, a pris la parole pour souhaiter la bienvenue à tous, puis l'auteur de la pièce, Dominique Ziegler, a également dit quelques mots, notamment pour situer l'époque, une période de l'histoire peu documentée sur laquelle il a

fait beaucoup de recherches.

Une chamane, des hommes des cavernes soumis à leur épouse ont tout d'abord fait leur apparition sur scène, tandis que peu à peu se déroule le fil de l'histoire montrant l'évolution de l'organisation sociale de la tribu jusqu'aux prémices de la société que nous connaissons à l'heure actuelle.

De quoi faire réfléchir, tout en se distrayant et cela «en bas de chez soi», comme le souhaitent les organisateurs de cette formule

itinérante que le Théâtre de Carouge propose avec son camion et sa remorque depuis 2016.

La Municipalité de Bellevue souhaite développer son offre culturelle, en partenariat avec les communes voisines de Genthod, Collex-Bossy et Chambésy.

N'oubliez pas de consulter l'offre de ces prochains mois dans le prospectus distribué à tous les ménages et disponible en ligne sur www.mairie-bellevue.ch.

Caroline Delaloye



CAROLINE DELALOYE